

Fe de erratas

En el artículo titulado: “Estrategia de uno en uno para mejorar la técnica correcta de higiene de manos” publicado en el número 5 (septiembre-octubre) del 2017, en la página 305:

Dice:

Momento 1 al entrar en la zona del paciente; momento 2 antes de tener contacto con el paciente; momento 3 realizar tareas donde existe el riesgo de contaminarse con sangre o secreciones del paciente; momento 4 después de atender al paciente; momento 5 cinco al salir de la zona del paciente.

Debe decir:

Momento 1 antes de tener contacto con el paciente; momento 2 antes de una tarea limpia o aséptica; momento 3 realizar tareas donde existe el riesgo de contaminarse con sangre o secreciones del paciente; momento 4 después de atender al paciente; momento 5 cinco al salir de la zona del paciente.

En el artículo titulado “Asociación VACTERL. Presentación de un caso en sesión anatómo-patológica y consideraciones generales” publicado en el número 5 (septiembre- octubre) del 2017, página 330, en el Índice:

Por error se puso:

Autores: María del Carmen Ávila-Iglesias, **Carlos** Mauricio Rojas-Maruri

Debe decir:

Autores: María del Carmen Ávila-Iglesias, **César** Mauricio Rojas-Maruri